



Rosario vivió el Tiempo de lo Inefable

Cuatro de los catorce oradores de TEDxRosario que disertaron el sábado son personalidades surgidas de la ciudad

¿Cómo nombrar lo inexplicable? La propuesta de la octava edición de **TEDxRosario** se centró en que lo inefable, paradójicamente, fue lo más nombrado el pasado **sábado 7 octubre en el Patinódromo Municipal de Rosario**, mediante metáforas, refranes, colores, sensaciones, esencias e imágenes asombrosas convocando a más de tres mil quinientas personas presentes, dispuestas a pasar de las ideas a la acción.

Un mediodía con sol radiante en el que los que llegaban matizaban la espera dentro de un espacio de comidas tipo kermesse donde se podía degustar desde crepes rellenos salados y dulces, cervezas artesanales, cubanitos rellenos, hamburguesas gourmet hasta pochoclos.

Pero lo inefable también se vivenció en los **labs** que se podía disfrutar durante toda la jornada invitaban a jugar con pelotas gigantes, al fútbol tenis, beach voley, al memotest; hacer slackline, acroyoga, probar cascos de realidad virtual con fines educativos, simulacros de vuelo en planeador, de conducción en estados de ebriedad, de RCP; escuchar DJs set; elaborar tu propio gafete, tus propias postales con sellos artesanales, raspadillas; enviar un correo inefable con impresión 3D; realizar intervenciones con tizas y como souvenir, llevarte impresas las fotos que se publicaban en Instagram con el hashtag TEDxRosario que resultó trending topic.

Lo primordial de todo evento TEDx son las **charlas** de 10 a 18 minutos que estuvieron a cargo de **14 oradores** y fueron divididas en tres bloques guiadas por el maestro de ceremonias **Ramiro Fernández**.

Mientras los presentes corrían para no perderse ni una, generando un microclima de mucho entusiasmo y escucha atenta, otros dos mil trescientos enviaban sus comentarios mediante el streaming que se transmitió por **Facebook Live**. En los intervalos se transmitieron entrevistas a los oradores realizadas por el periodista **Ciro Seisas** desde la sala de prensa, y todo el backstage a cargo de la cronista **Giuliana Nardone**.

En un tweet, resumimos las inefables frases de los oradores según el orden en el que dieron sus charlas:

Ramiro Colabianchi médico genetista rosarino: *"Son 3 millones los que buscan y entre todos tenemos que hacer crecer el banco. Porque la verdad duele, pero es la verdad. Y la verdad LIBERA"*

Pablo Kaplan economista, fundador y director de Wheelchairs of Hope *"Las sillas de ruedas existentes declaran <discapacidad>"*

Ximena Díaz Alarcón creó una empresa llamada Trendsity, que investiga para grandes empresas qué tendencias sociales, culturales y de consumo aparecen en América latina. *"Es necesario tener espacios para pensar sobre el impacto de la tecnología en nuestra vida desde todos los frentes posibles, sin olvidarnos de lo más básico de todo, de lo que nos hace humanos"*.

Sergio Nuñez constructor de profesión, titiritero de vocación, ciclero de ocasión. Integrante activo de la asociación "Víctimas por la Paz" (VXP). *"Yo soy consciente de que no voy a cambiar el mundo, pero sí de que estoy haciendo lo que me toca hacer"*

Nina Vais violinista, productora musical, directora de orquesta, compositora y cantautora. Demostró su verdadera pasión, la creación de su propio sonido y la ejecución en vivo de su propia música.

Andrés Dal Lago psicólogo, docente e investigador que aplica la psicología al alto rendimiento: en equipos deportivos. *"Como los árboles, las personas nos torcemos para sobrevivir"*.

Miguel Sedoff abogado rosarino dedicado a la educación, dirige la Plataforma Guacurará que aplica la práctica educativa de Aula Invertida. *"Ningún cambio en la educación será posible si antes no tenemos el coraje de cambiar los que queremos cambiarla"*.

Sara Feldman doctora, profesora, responsable académica Área Crecimiento y Desarrollo e investigadora del CIUNR y CONICET en la Facultad de Ciencias Médicas de UNR que descubrió un gel que regenera huesos. *"Nosotros trabajando en equipo, buscamos colaborar con vida"*.

Lía Copello ilustradora de su personaje "La Cope", feminista, conduce el programa de radio Wachas. *"Rompé con la imagen que construiste de vos y creó una nueva"*:

Norberto Moncarz artista que inició su formación artística en Brasil pintó en vivo y alentó un pogo que terminó con polvitos de colores Holi. *"No esperen que nadie los apruebe, vayan ustedes en busca de lo que les gusta"*

Zambayonny Diego Perdomo. Cantautor y escritor argentino que cantó el último Peaje. *"Todos tenemos 4 ideas millonarias por año pero también dicen que nos comemos 4 arañas por año"*.

Sebastián Gil Miranda licenciado en Psicología y se dedica a la fotografía humanitaria y social *"En la fotografía social, la publicación de una historia es el comienzo a una posibilidad"*.

Francisco Samper publicista colombiano desde hace casi 40 años que realizó una publicidad para desmovilizar a guerrilleros y fue convocado por el Papa Francisco. *"La emoción es mucho más poderosa que los mensajes racionales para desmovilizar a los guerrilleros"*

El cierre sorpresa a pura fiesta y ritmo tropical estuvo a cargo de **Huevo de Iguana**, el quinteto colombiano que reside en Rosario.



Este año **TEDxRosario** fue posible gracias al trabajo en equipo de 30 organizadores, más de 77 voluntarios, colaboradores y sponsors. Se trata de un evento que está organizado de manera independiente, lo que le brinda la oportunidad a comunidades, organizaciones y personas de estimular el diálogo a través una experiencia similar a TED.

PARA NOTA EXCLUSIVA CON ORADORES Y ORGANIZADORES CONTACTATE CON NOSOTROS

Ver un video TEDxRosario 2017 Tiempo de lo Inefable

<http://www.tedxrosario.com.ar/prensa/tedx.mp4>

Ver fotos TEDxRosario 2017 Tiempo de lo Inefable

<http://www.tedxrosario.com.ar/prensa/fotos.html>

Contacto para notas

Julián Domínguez: 341 520-1533

Contacto de prensa y comunicación

Soledad Larroucau: 336 4346096

Carina Labruna: 341 3818840